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 12月５日（火） 児童会縦割り活動 

 6 年生が中心となり、企画・運営する児童会スタンプラリーが 5 日（火）

に行われました。１１個の各委員会ごとのブースを作り、縦割り班でまわっ

てくる 1年生から 5年生まで全員が楽しめるために、またスムーズにゲーム

を進行させるためにと６年生が工夫をしながら準備をすすめてくれました。 

 どの企画もとても楽しく、全校が楽しめた 2 時間となりました。5 年生か

らは「みんなが楽しめるようにしてくれて、6 年生はすごい。」「説明の仕方

がとてもわかりやすかった。」といった感想が聞かれました。６年生にとって

も、全校が楽しむ様子をみたり、具体的な感想をもらったりして、今回のス

タンプラリーは達成感を感じられた活動となりました。児童会の引き継ぎま

で、残りわずかです。６年生には最後まで責任を果たし、５年生には児童会

を引き継いでいく心構えを持っていてもらいたいと思います。 

 

 12月 21日（木）スケート教室開始！ 
残念ながら１５日の６年生は天候不順のため中止となってしまいましたが、

２１日の４年生のスケート教室を皮切りに、２月９日までのスケート教室が始

まりました。コロナ感染症の影響もあり、なかなかスケートをする経験が少な

い子も多く、靴を履くのも一苦労ですが、ボランティアさんがどんどん靴ひも

を縛ってくれました。また、スケート靴の大きさの合わない子、靴擦れができ

てしまった子にもその状態を確認しながら、靴の交換や絆創膏での手当などを

してくださいました。とてもありがたいです。今年も、延べ９０名がスケート

ボランティアの登録をしていただき、お手伝いしてくださっています。手を取

ってリンクの内側を歩いてくださったり、子どもたちと一緒に滑りながら、その子に合わせたアドバイスを

してくださったりする方もいました。感謝です。 

年明けには、１年生と２年生のスケート教室があります。楽しみですね。 

 

読書旬間 12月 4日（月）～12月 15日（金） 
「手ぶくろ読書旬間」がありました。期間中には本の世界に浸

りこんでいる姿が多く見られました。 

４日にはペア読書があり、高学年児童がペアの低学年児童に本

の読み聞かせをしました。高学年は本選びから準備をすすめてき

ました。当日はペアが読む本に、真剣に見入る低学年の姿があり

ました。 

図書館でも、おすすめ本の紹介やパネルシアター、読み聞かせ

等、様々な企画が催されました。また、給食でも本にちなんだメ

ニューが豊富に出され、食べることでも本の世界に触れることが

できました。家庭での読書の様子はいかがだったでしょうか。こ               

れからも本の世界を楽しんでいって欲しいと思います。 

 
学校閉庁日12月27日（水）～1月4日（木）について（教育委員会からのお知らせ） 

◯「学校閉庁日」は、学校職員が原則不在となりますので、お問い合わせ等はこの期間以外にお願いします。 

◯「学校閉庁期間中」の児童の命や安全にかかわる重大事態などの緊急時の連絡は、諏訪市教育委員会総務課

（５２－４１４１（内線）４６１・４６２）へ連絡をしてください。 

 ◯１月 5 日（金）以降に、新型コロナウィルス感染症やインフルエンザに罹患した場合は、「リーバ」により

ご連絡ください。  



11月 25日（土）落ち葉拾いボランティア 

今年も、ＪＡ信州諏訪の四賀営業所の皆様が中心となり、地域貢献ボランティアとして校庭の落ち葉の片

付けをして下さいました。秋に一斉に舞い落ちるケヤキとかしわの葉。用意したビニール袋すべてがあっと

いう間にいっぱいになりました。作業の大変な斜面や側溝の中まできれいにしていただき、大変助かりまし

た。 

 

 

11月 29日（水）１・６年 焼き芋会 

１・６年生でやきいも会をしました。事前に６年生は落ち葉を集めたり、芋を洗

ったりと準備を進めてくれました。また１年生も、落ち葉集めをして準備のお手伝

いをしました。「焼き芋も楽しみだけど、落ち葉集めも楽しいよねー！」と、１年

生も楽しみに落ち葉集めをしていました。 

 ２９日は朝から火を焚いて、ちょうどいいところでイモを投入し、待っている間 

は､１・６年生で思いっきり遊びました。遊び疲れた頃、アツアツの焼き芋を、ハ

フハフ言いながら食べました。焼きたてのお芋は、甘くてとてもおいしかったです。

季節を感じる、幸せな時間となりました。６年生は、準備から片付けまで行い、上

級生としての役割をしっかりと果たしてくれました。 

 

 

12月 16日（土）子ども人権の集い 

 児童会役員・自然委員会正副委員長が中心となって、子ども人

権の集いに参加し、今年の取り組みを発表してきました。全校に

呼びかけ、低学年の児童も参加して取り組んだマリーゴールド・

百日草などの種まきに始まり、廊下に花を飾り全校で「あいさつ

運動」を行ったことや、近隣小中学校や施設にプランターを配っ

たことなどを、その時の写真を見ながら発表しました。「花を見

て、全校のみんなや、地域、近くの学校の人たちが仲良くなって

ほしい。」と、活動してきた子どもたちの願いが伝わる発表とな

りました。 

 

 

 

 

 

 

「諏訪・こども人権の集い」テレビ放送 

（チャンネル１２１） 

R６年１月１日（月） 午前１０時～ 

     ２日（火）  午後 ５時～ 

     ３日（水）  午前 ７時～ 

（チャンネル１２２） 

     ６日（土）  午後 ６時～ 

     ７日（日）  午後 ６時～ 

   



12月 6日（水）子ども会議 

６日に、児童会役員が「諏訪市子ども会議」に参加しました。今年一年の

南部地区の交流を振り返り、中洲小学校・諏訪南中学校の児童会や生徒会の

役員と一緒に、交流の様子を発表しました。「今年一年どんな交流ができそう

かな。」という３校の役員のオンラインを使った打ち合わせに始まり、本の紹

介などの作品を通した交流・オンラインを使って音楽会の発表曲などを聞き

合いお互いにアドバイスしあった交流、そして１年生や２年生の様に直接会

って一緒に遊んで親交を深めた交流・中学生から６年生へのものづくりの作

品の贈呈など、様々な活動を発表しました。また、市内全部の中学校区の発

表を聞き合った後は、中学校区ごとに集まり今年の成果と課題を考えました。

「いろいろな交流ができてよかった。」「小中の壁がなくなった様に感じた。」

「交流っていいなと思う。もっと交流ができるといい。」など、盛んに意見交

換が行われました。先日、この時の動画を５年生が視聴しました。真剣に見

入る姿から、自分たちで今年の成果を引き継いでいくんだと思いを新たにしている姿がありました。 

フォトギャラリー  ～みがこう ○知恵  ○心  ○体～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年が終わろうとしています。保護者・地域の皆様には、日ごろより教育活動にご理解・ご協力を

いただき、ありがとうございます。150 周年という大きな節目の年でも

あり、数々の取り組みや催しを行って参りました。いつもあたたかく見

守っていただき、感謝申し上げます。新年も、一層のご協力をお願い致

します。よい年をお迎え下さい。                                                                   

１年 ランプシェードづくり ２年 チャレンジショップに参加 ３年 くぎうちトントン 

４年 １㎡を作ろう ６年 腕時計組み立て体験 
５年 スケート教室 

音楽集会 

先日読み聞かせボランティアでご来校いただいた方から「学校に来

る際に、下ってくる保護者の車とのすれ違いが多く、その都度怖い

思いをしている。」というお話がありました。パーマ屋さん横から

入る道路は、朝の登校時は給食関係の業者の車も出入りし、すれ違

いが困難なことから、保護者の方の乗り入れはご遠慮いただいてお

ります。また、浜鉄工・麹やさん横から入る道も、凍結等で車の通

行が困難な箇所もあります。特別な事情がない場合は、児童の徒歩

通学をお願いします。ご協力よろしくお願い致します。 


